



Ratificación de la Magna Carta de las universidades europeas, en septiembre

Con motivo del VIII Centenario, la Universidad de Salamanca está siendo escenario este año de múltiples congresos y reuniones institucionales. Uno de los más relevantes fue el Encuentro Internacional de Rectores Universia. Además, en septiembre, 30 años después de su firma, se ratificará en Salamanca la “Magna Charta Universitatum”, documento que reconoce la autonomía universitaria y la libertad de investigación, enseñanza y formación. El acto supondrá una muestra clara del reconocimiento del sistema universitario europeo a Salamanca como Universidad basada en los principios del proyecto europeo que se ha convertido, además, en puente con Iberoamérica y El Caribe.